



ましみず

米沢市立塩井小学校 学校だより
令和 4年 12月 14日 (水)
第12号 校長 目黒孝博

授業参観 教育講演会 ありがとうございました

12月9日(金)、今年度3回目の授業参観を行いました。多くの保護者の方々においでいただき、日常の授業の中での子どもたちの様子を見ていただけたと思います。また、授業参観と併せてPTAと塩井コミセン共催事業として教育講演会が開かれました。臨床心理士の寒河江亜衣子氏をお招きし、子どもの発達の見点から、メディアとの付き合い方について教えていただきました。今後のメディアとの付き合い方について、立ち止まって考えることができる有意義な講演会でした。



自己新記録に挑戦！心を一つに！

～ キラキラタイム なわとび大会 (11/22) ～

縦割り班での運動や遊びを通して、体力や運動能力の向上と学年を越えて協力し合う意識を高めることをねらいとして行われるキラキラタイム。今回は、なわとびでの対決でした。1～3年生は、個人による連続跳び、4～5年生は、集団での長縄跳びで競いました。自分の記録を更新しようと、真剣な目で回数を重ねる低学年の子どもたち。心を一つに、みんなで掛け声をかけながら跳ぶ高学年の子どもたち。最後まであきらめずに飛ぶことができました。第1位の黄色ブロックは、低学年平均回数59.6回(30秒前とび)、大縄112回(2分間×2セットでの合計)という記録でした。



5・6年薬物乱用防止教室(11/24・11/30)

米沢警察署と置賜教育事務所から講師をお招きし、実施しました。薬物とは、どういったものなのか、薬物が体に入るとどのようなことが起こるのかなど、最近の状況を含めてお話していただきました。軽い気持ちで始めたこと、一回だけならと始めたことが、取り返しのつかない結果につながることを、具体的な事例も含めて教えていただきました。薬物の危険性は、子どもたちの身近にもあります。薬物の怖さを知ることは、いざという時の「心のブレーキ」になります。ご家庭でも、話題にいただければと思います。



給食記念週間 (12/5~12/9)

給食記念週間は、給食に関わって普段からお世話になっている調理師さん、生産者やお店の方に感謝の気持ちを表すために設定しているものです。6日(火)は、給食委員会の子どもたちが、給食の始まりについて放送で、クイズを交えながら発表しました。9日(金)は、調理師の皆さんや担任外の教員も、各教室に行って子どもたちと一緒に給食を食べました。おいしい給食を食べることができることへの感謝の気持ちを込めながら、過ごした1週間となりました。



1月の主な行事

- 10日(火) 始業式
※普通登校 給食あり
下校時刻1年 13:55 2年以上 14:50
- 12日(木) 避難訓練(積雪時)
- 13日(金) PTA事務局会
- 16日(月) スキー教室 3~6年(3~6年弁当)
- 17日(火) 校外児童会
- 19日(木) 学校評議員会
- 26日(木) 後期児童会総会
- 31日(火) 校内クロスカントリー大会(上学年)

【日常生活の一コマ さわスポ】

冬のさわスポが始まりました。まずは基礎体力づくりから。

